

Ulm/Neu-Ulm

Forum für Verkehrsentwicklung

[10.10.2012] Bürger der Städte Ulm und Neu-Ulm können sich noch bis zum 26. Oktober online an der Weiterentwicklung des Verkehrsentwicklungsplans bis 2025 beteiligen.

Eine Online-Diskussion zum Verkehrsentwicklungsplan (VEP) Ulm/Neu-Ulm ist gestartet. Noch bis zum 26. Oktober können sich Bürger sowie Fachleute an den bisherigen Planungen beteiligen und ihre Anregungen und Meinungen über ein hierfür eingerichtetes Internet-Forum in die öffentliche Diskussion um die Fortschreibung des Verkehrsentwicklungsplans bis 2025 einbringen. Auf dem Portal, das von der Firma Demos Gesellschaft für E-Partizipation realisiert wurde, stehen umfangreiche Informationen zur Verfügung, die eine qualifizierte Diskussion ermöglichen: Neben dem Verkehrsentwicklungsplan zählen dazu etwa bildliche Darstellungen von Szenarien der Verkehrsentwicklung bis 2025, Informationen zu Leitbild und Handlungsfeldern sowie Themen-Wikis, in denen die Aspekte und Ergebnisse der Online-Diskussion zusammengefasst werden. Nach Ablauf der Frist werden die Ideen der Bürger nach Unternehmensangaben fachlich geprüft und nach Möglichkeit in den weiteren Planungsprozess der Städte einbezogen.

(CS)

Stichwörter: E-Partizipation, Ulm, Neu-Ulm, Demos